

せどわ



新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、ご家族お揃いで令和の年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

早いもので振興会長就任より14年となり、天草市51団体の中では古株となりました。

これも偏に皆様方のご理解とご支援の賜物であり、衷心よりお礼申し上げます。

昨年度は、婚活パーティーを計画しましたが、振興会での実施とはならず、残念に思っております。

本年は計画（案）を十分に練り上げ、嵐口地区で体験型の出会いの場を創りあげなければならないかと思っております。

活力ある地域創りには、若い力が必要であることは言うまでもなく、すべての事業の成功は3部会の協力無くして成し遂げられません。

各部会には協力体制の維持をお願いいたします。

また、まちづくり協議会の有志で、嵐口（上竹地：山神）山頂から烏峰山頂までのトレッキングコースを今年度内には完成させたいと思います。

今後も引き続きご支援の程、よろしくお願ひ申し上げ、本年も皆様方のご健勝を祈念しまして年頭のご挨拶といたします。

嵐口地区振興会 会長 竹部正徳

10月9日(水)と11月6日(水)にグラウンドゴルフ大会が開催されました。大勢の方が参加され、笑いの絶えない大会となりました。

(グラウンドゴルフ大会)



(新聞記事紹介)※抜粋

11月26日(火)、熊本日日新聞の朝刊に荒木兵松さんとハマエさんご夫婦が、日頃からボランティアとして、ふれあい広場や自宅周辺等の除草や清掃を実施されてきたことが新聞記事として掲載されました。



(ふるさと応援寄付金 のお礼)

嵐口地区振興会の活動に対して、ご寄附をいただきました。ありがとうございました。

この度、ふるさと応援寄付金をカメラの購入に使用させて頂きました。

早く、お礼申し上げます



(蟹のほい寄付のお礼)

鯉のぼりのご寄附をいただき、厚く
お礼申し上げます

令和2年の節句には、前島橋等で元気
に泳ぐ姿を見せてくれることでしょう。

(嵐口地区コミュニティセンターの忘れ物)

嵐口地区コミュニティセンターに傘や帽子などの忘れ物があります。

心あたりのある方は、コミュニティセンターまで、お問い合わせください。

一定の期間を経過しますと処分することになります。ご了承ください。

[View all posts by **John Doe**](#) | [View all posts in **Category A**](#) | [View all posts in **Category B**](#)

【今後のスケジュール(予定)】

- 1月 4日(土) 成人式
 - 1月 7日(火) 鬼火焼き
 - 2月 上旬 料理教室
 - 2月22日(土) 島あじマラソン大会

【現在の人口】

天草市 79,773人 (男 37,494人 女 42,279人)

御所浦町 2,715人 (男 1,308人 女 1,407人)

嵐口地区 837人 (男 407人 女 430人)

※令和元年11月30日末 現在

10月13日(日)、御所浦町民が一同に会する第38回御所浦町民体育祭が御所浦小学校で開催されました。怪我もなく無事に終えることができました。

(町民体育祭)



(秋祭り)

10月27日(日)、秋晴れのなか、嵐口春日神社で家内安全・商売繁盛・大漁を祈願して秋祭りが開催され、多くの人で賑わいました。



(料理教室)

6月15日(土)、自治会活動部会の事業として“しまあじ”を主の食材とした第1回料理教室が行われました。

(メニュー) 1. カルパッチョ 2. 刺身 3. 塩焼き
4. 煮付け 5. 煮付けのそうめん 6. 味噌汁(あおさ)

令和2年の2月頃に第2回料理教室を計画しておりますので、皆さんのご参加をお願いします。



(ホタルの放流)

7月28日(日)、倉岳小学校児童との交流事業として例年、開催している“ホタルの放流”が行われました。

当日は倉岳小学校4年生の子供達によるホタル学習発表会もありました。

(敬老会)

9月15日(日)、嵐口地区振興会主催の敬老会を開催しました。今年度の表彰受賞者は、金婚5組、ダイヤモンド婚4組の下記の皆様でした。(ダイヤモンド婚1組は欠席)



藤崎夫妻(ダイヤモンド婚)



荒木夫妻(ダイヤモンド婚)



田中夫妻(ダイヤモンド婚)



竹部夫妻(金婚)



梶原夫妻(金婚)



荒木夫妻(金婚)



竹地夫妻(金婚)



竹田夫妻(金婚)